

Más entornos saludables para niños y niñas de Popayán

La Secretaría de Salud Municipal viene adelantando jornadas de limpieza en distintos colegios de la ciudad en el marco de 'Ciudad, entornos y ruralidad saludables'



Con una jornada de limpieza en la institución educativa de la vereda Villa Nueva al nororiente de la ciudad, la Secretaría de Salud Municipal trabaja en la conservación de espacios para el beneficio de la comunidad a través de su área de 'Ciudad, entornos y ruralidad saludables'.

Poda de zonas verdes, clasificación de material de reciclaje, limpieza de las aulas escolares y construcción de una zona de parqueo para bicicletas realizado con material reciclable, fueron algunas de las acciones realizadas en el marco de esta actividad que contó con la participación de todos los pequeños estudiantes y los padres de familia de la Escuela.

El principal objetivo de estas jornadas es prevenir la aparición de vectores y roedores en espacios que son de interés público de la comunidad. Esto, sumado a evitar la proliferación de enfermedades por la contaminación que pueden tener algunos lugares.

‘Los caballeros las prefieren brutas’, en el Teatro Municipal Guillermo Valencia

“Lo que ellos no saben es que ninguna mujer es realmente bruta; nos hacemos las brutas, que es muy distinto” Isabella Santo Domingo, actriz colombiana



El escenario del Teatro Municipal Guillermo Valencia recibe a la actriz Isabella Santo Domingo y a su stand up comedy ‘Los caballeros las prefieren brutas’, presentación en la que por medio de reflexiones cotidianas, comparte un poco



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 425

de lo plasmado en su best seller sobre temáticas relacionadas al matrimonio, el machismo por conveniencia y a las relaciones sentimentales entre hombres y mujeres.

El viernes 14 de julio a partir de las 8:00 p.m. propios y visitantes podrán disfrutar de este show lleno de humor que ha tenido más de las 300 presentaciones durante 4 años consecutivos en teatros, convenciones y eventos privados, a nivel nacional e internacional.

Si quieres disfrutar de una hora y media de humor puro, visita las taquillas del teatro y recibe un descuento del 10% en tu boleta hasta el 22 de junio o comunícate al 3202489625 o al 3206435181.

Los payaneses dieron ejemplo en la resolución de sus conflictos

Acudieron al proceso de conciliación; una forma rápida y efectiva de hacer justicia sin necesidad de acudir a los estrados judiciales.



Conflictos de convivencia entre vecinos por exceso de ruido, chismes, calumnias y daños en propiedad ajena; pasando por asuntos familiares como cuotas alimentarias, custodias de hijos, regímenes de visitas, separaciones de bienes; hasta inconvenientes en contratos de arrendamientos, responsabilidades civiles extracontractuales y contractuales, fueron entre otros los principales temas de las más de 150 conciliaciones que se realizaron hoy en la 'Gran Jornada de Conciliación' que se cumplió en la Casa de Justicia del barrio La Paz.

Esta iniciativa, liderada por la Administración Municipal a través de su Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria, tiene como objetivo lograr

que los habitantes de Popayán solucionen sus diferencias de índole jurídica de manera rápida y sin necesidad de contratar a un profesional del Derecho. Igualmente, busca descongestionar los despachos judiciales como un método alternativo en la resolución de los conflictos.

Según Martha Zoe Rojas, coordinadora de la Casa de Justicia de Popayán en esta oportunidad se atendieron cerca de 150 solicitudes que los payaneses había realizado tras convocatoria previa. En la jornada que se desarrolló entre las 8:00 a.m. y las 4:00 p.m., se contó con la participación de personal profesional calificado del Ministerio de Trabajo, Fiscalía, Instituto Colombiano de Bienestar Familiar y del Centro de Conciliación.

La conciliación es un método alternativo de solución de conflictos legítimo y confiable que promueve el diálogo y la autogestión de los conflictos para reconstruir el tejido social, prevenir la violencia, descongestionar los despachos judiciales y contribuir a la convivencia pacífica en los territorios del país.

Encuentro con rectores para tratar temas de cobertura y calidad educativa

Rectores de instituciones educativas tendrán hasta el mes de agosto para proyectar matrícula académica del próximo año lectivo. En el mes de septiembre se realizarán inscripciones escolares.



En la mañana de este jueves, los rectores del municipio de Popayán se reunieron con delegados de las áreas de calidad y cobertura educativa, para tratar temas como proyecciones de matrícula para el siguiente año académico, procesos de inscripción de nuevos estudiantes, cupos para la siguiente vigencia, diseños de plan curricular, resultados de evaluación pruebas saber, auto evaluación institucional y el Plan de Apoyo al mejoramiento, entre otros.

“Para el caso de cobertura educativa tenemos un promedio de sostenimiento en la matrícula, hoy contamos con 51 mil 120 estudiantes de instituciones públicas y privadas, y nuestros esfuerzos están centrados en minimizar repetición del año académico y deserción escolar”, precisó Lized Johanna Meza, profesional universitario, líder del proceso de cobertura de la Secretaría de Educación de Popayán.

Durante el encuentro se socializaron las fechas para que los rectores de las diferentes instituciones educativas proyecten la matrícula académica para el próximo año académico, programada hasta el 25 de agosto, así mismo la solicitud de cupos, el traslado de estudiantes activos, y la inscripción de nuevos estudiantes, programados para los días 4 y 22 de septiembre.

“Invitamos a todos los niños, niñas, jóvenes y adultos, a vincularse al sistema educativo en todos sus niveles, preescolar, básica y media, ya que es a través de la educación que logramos el desarrollo y transformación social que necesita nuestro municipio”, concluyó Meza.

Los interesados en conocer de manera detallada la resolución, podrán consultarla en :

<http://www.sempopayan.gov.co/>

Decreto No 2017100002035 del 24-05-2017

"Por el cual se reglamenta el tránsito de vehículos de tracción animal y se dictan otras disposiciones complementarias".

Acuerdo No 17 de 09-06-2017

"Por el cual Autoriza al Señor Alcalde del Municipio de Popayán para comprar un predio rural ubicado en la vereda PISOJÉ BAJO, Municipio de Popayán, Departamento del Cauca, caracterizado por la Corporación Autónoma Regional del Cauca-CRC como Área de Importancia Estratégica para la Conservación del Recurso Hídrico."

Acuerdo No 18 de 09-06-2017

"Por el cual se modifica el Acuerdo No 050 de 2016 y se dictan otras disposiciones."

Agenda para 'El Cambio'

A partir del lunes 3 de julio, empezará a regir la nueva rotación del 'Pico y Placa' para el segundo semestre del año 2017 en la ciudad de Popayán.

¡Entérate!

Desde el 3 de Julio

EN TODA LA CIUDAD
7:00 a.m. / 7:00 p.m.

ROTACIÓN
PICO Y PLACA
Segundo Semestre
2017

 **Vehículos particulares**

 **Motocicletas**

	Placa finaliza en
Lunes	5 • 6
Martes	7 • 8
Miércoles	9 • 0
Jueves	1 • 2
Viernes	3 • 4

Vive el **CAMBIO**


Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DE
TRANSITO Y TRANSPORTE

popayan.gov.co

'Coldeportes en las regiones' llegará a Popayán del 27 al 29 de julio.

Inscripciones abiertas a través de

<http://www.indeportescauca.gov.co/index.php/nuestra-entidad/inscribete>



Coldeportes
en las **regiones**

Desarrollo humano y convivencia en paz

Actualización certificada
en fomento deportivo

27, 28 y 29
JULIO 2017

Centro de convenciones
Casa de la Moneda

Inscripciones gratuitas

<http://www.indeportescauca.gov.co>

www.popayan.gov.co



Vive el
CAMBIO
GOBIERNO DEL DEPORTE Y LA CONVIVENCIA



coldeportes

Fortalezca su potencial con el Centro de Empleo y Emprendimiento



EL CENTRO DE EMPLEO Y EMPRENDIMIENTO (CEE)

Invita a los interesados a participar del taller

“Presentación de hoja de vida y entrevista laboral”

Se realizará en las instalaciones del Centro de Empleo y Emprendimiento en la CASONA DEL RINCÓN PAYANÉS, los cupos son limitados, fecha límite de inscripción hasta el **23 DE JUNIO DE 2017.**

- Informes en Oficina CEE y correo electrónico Katherine.gaviria@popayan.gov.co

MIÉRCOLES
28
JUNIO
3:00 a 4:30 p.m



El maestro Eduardo Chinchilla llega a la Casa Museo Negret & MIAMP

•CONVERSATORIO•



TRIDIMENSIONALIDAD,
ACCIÓN EN EL TIEMPO

Maestro Eduardo Chinchilla

29 de junio de 2017

6:00pm

Lugar: Casa Museo Negret & MIAMP

Calle 5 # 10-23

Invitan:



El próximo 2 de julio se realizará el gran 'Día de Adopción' de la Secretaría de Salud Municipal



Haz una familia más feliz.
Adopta

¡Día de adopción!

2 Domingo de julio | 9:00 a.m. - 4:00 p.m.

Vía lenta
Colegio Sagrado
Corazón de Jesús
(Salesianas)
¡Te esperamos!

Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DE SALUD ZOOONOSIS

'A tu Salud'

Conoce las Asociaciones de Usuarios en Salud

Asociaciones de usuarios en salud

Son una agrupación de afiliados del régimen contributivo y subsidiado del Sistema General de Seguridad Social en Salud que velarán por la calidad del servicio y la defensa del usuario.

Decreto 1757 de 1994.

¿Dónde se deben crear?*

- « En empresas Sociales del Estado - ESE
- « En Instituciones Prestadoras de Salud - IPS
- « En Empresas Promotoras de Salud del régimen contributivo o subsidiado - EPS

¿Cómo se organizan las Asociaciones de Usuarios?*

- « A través de una convocatoria de asamblea general realizada por una institución de salud pública, privada o mixta para usuarios que hayan hecho uso del servicio durante el último año.
- « Las asociaciones se constituirán con un número plural de usuarios y podrán obtener reconocimientos en las notarias o cámaras de comercio.
- « La asociación será de carácter abierto para garantizar el ingreso de nuevos usuarios.

¿Cuáles son sus funciones?*

- « Asesorar a sus asociados en la libre elección de la EPS
- « Asesorar a sus asociados en la identificación y acceso de paquete de servicios.
- « Participar en las juntas directivas de las instituciones prestadoras de salud para proponer y concertar medidas para mantener y mejorar la calidad de los servicios y atención al usuario.
- « Mantener canales de comunicación con los afiliados que les permita conocer sus inquietudes y demandas para hacer propuestas ante las juntas directivas de la institución prestadora de servicios de salud y la EPS.
- « Vigilar las decisiones que se tomen en las juntas directivas para que se apliquen según lo acordado.
- « Informar a las instancias que correspondan si la calidad del servicio prestado no satisface la necesidad de los afiliados.
- « Proponer a las juntas directivas de los organismos o entidades en salud, los días y horarios de atención al público de acuerdo con las necesidades de la comunidad.
- « Vigilar que las tarifas correspondan a las condiciones socioeconómicas de los distintos grupos de la comunidad y que se apliquen de acuerdo a lo establecido.
- « Atender las quejas que los usuarios presenten sobre las deficiencias de los servicios y vigilar que se tomen los correctivos del caso.
- « Proponer las medidas que mejoren la oportunidad y calidad técnica y humana de los servicios de salud y preserven el menor costo.

 *Vive el*
CAMBIO
SECRETARÍA DE SALUD

Socialización de resultados

Presentación de los estudios base de Cambio Climático, Vulnerabilidad y riesgos adelantados por la consultora Laoval-FIC, en el marco del Programa de Ciudades Sostenibles y Competitivas del BID, dirigida a los actores del municipio que tienen relación con los temas ambientales y socio económicos.



Findeter
Financiera del Desarrollo

EN EL MARCO DEL PROGRAMA DE CIUDADES SOSTENIBLES Y COMPETITIVAS, FINDETER, EL BID Y LA ALCALDÍA MUNICIPAL DE POPAYÁN, LOS INVITAMOS A PARTICIPAR DE LA PRESENTACIÓN DE LOS ESTUDIOS BASE ELABORADOS POR LA ASOCIACIÓN LAVOLA-FIC, QUE INCLUYEN:

- Análisis de la huella urbana histórica, actual y escenarios futuros.
- Análisis de amenazas naturales y vulnerabilidad al cambio climático.
- Inventario de gases tipo efecto invernadero (huella de carbono).

Fecha: Martes 20 de junio de 2017
Hora: 2:00 p.m. a 5:00 p.m.
Lugar: Auditorio CAM de la Alcaldía

Logos: Gobernación del Cauca, Alcaldía de Popayán, Findeter, Todos por un Nuevo País, BID, AFD, Lavola FIC.

Junta de Expertos

Findeter, el Banco Interamericano de Desarrollo - BID y la Administración Municipal de Popayán, invita a participar en la Junta de Expertos que se realizará el próximo **miércoles 21 de junio de 2017** en el Auditorio del **Centro Administrativo Municipal – CAM** en la Alcaldía Municipal de Popayán, en el marco del programa de Ciudades Sostenibles y Competitivas.

La jornada programada será de **2:00 pm a 5:00 m**, y contará con la participación del Equipo de Findeter en cabeza de su Presidente Luis Fernando Arboleda, el Alcalde Municipal, César Cristian Gómez Castro, especialistas invitados y actores importantes de la ciudad y del Departamento.



The poster features a scenic view of Popayán at the top. The Findeter logo is in the top right corner with the tagline 'JUNTOS LO HACEMOS POSIBLE'. The main text reads: 'Findeter, el BID y la Alcaldía de Popayán invitan a: Ser parte de Popayán Sostenible participando en la Junta de Expertos'. Below this, it specifies the date, location, and time. A colorful graphic on the right depicts sustainable development elements like a bicycle, a bus, and a building. The bottom section includes the slogan 'APOYAMOS PROYECTOS SOSTENIBLES' and logos for the Ministry of Finance, the Municipality of Popayán, the 'Vive el Cambio' campaign, 'Todos por un Nuevo País', the European Union, and the BID.

Findeter
Financiera del Desarrollo
JUNTOS LO HACEMOS POSIBLE

Findeter, el BID y la Alcaldía de Popayán invitan a:
Ser parte de Popayán Sostenible participando en la Junta de Expertos

Fecha: Miércoles 21 de junio de 2017
Lugar: Centro administrativo municipal-CAM
Hora: 8:30 a.m. a 12:00 m.

APOYAMOS PROYECTOS SOSTENIBLES

MINHACIENDA
Vive el CAMBIO
TODOS POR UN NUEVO PAÍS
EUROPEAN UNION
BID

Popayán me pertenece limpia'



Alcaldía de Popayán
PROGRAMA JORNADAS DE
LIMPIEZA Y EMBELLECIMIENTO
DE RÍOS Y QUEBRADAS
Apadrina Secretaría de
Infraestructura de Popayán

SÁBADOS SEGUNDO SEMESTRE DE 2017

27 MAYO	Quebrada Molanga, sectores Santa Catalina II Etapa y Parque Santa Catalina.
24 JUNIO	Río Ejido, sector barrio El Libertador.
29 JULIO	Río Ejido, sector Chama y Tequendama, parte baja de Lomas de Granada.
26 AGOS	Quebrada La Paila, a partir del puente rojo entrada Los Sauces y vereda La Paila.
30 SEPT	Río Molino, sector barrio Pandiguando.
28 OCT	Quebrada El Chamizal, sector barrio Toez.
25 NOV	Quebrada La Primavera, sectores barrios La Primavera y Rinconcito Primavera.
16 DIC	Quebrada Pubús, barrio Jorge Eliecer Gaitán.

 

Los payaneses pueden disfrutar de variedad en productos del campo con la mejor calidad



Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán